

Cambio de gerente general en Itaú: Moura se va en un par de meses y será reemplazado por André Gailey

Itaú Chile cambiará su gerencia general en octubre, reportó el banco mediante un hecho esencial a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), donde informó que el directorio de la entidad decidió nombrar a André Gailey como nuevo gerente general, cargo que desempeñará desde el 1 de octubre.

El actual gerente general, Gabriel Amado de Moura, seguirá en ese cargo hasta el 30 de septiembre, y luego se sumará al comité ejecutivo de Itaú Unibanco, donde será el CFO de dicha entidad.

Itaú Chile también señaló que el director y vicepresidente del direc-

torio, Milton Maluhy Filho, seguirá en el cargo hasta el 30 de septiembre, y que en su reemplazo se propondrá como director y vicepresidente del directorio del Banco a Gabriel Amado de Moura, lo que será formalizado a su debida oportunidad, según el documento.

Se detalló que Gailey es abogado y MBA Ejecutivo en Finanzas, trabaja en Itaú hace más de 20 años y hoy es CEO Regional para Argentina, Uruguay y Paraguay.

Anteriormente, lideró las áreas de Productos Mayorista, de Mesa de Clientes y de Planeamiento de Banca Mayorista”.